
L’Imparfait 

emploi : 

 

L’imparfait décrit une situation dans le passé. 

Elle était heureuse.            She was happy. 

 

L’imparfait exprime une action répétée dans le passé. 

Ils allaient au cinéma tous les samedis. 

They used to go to the show every Saturday. 
 

Si + imparfait + conditionnel 

Si j’étais riche, j’aurais une petite maison sur le bord de la mer.  

 

L’imparfait exprime des actions progressives dans le passé. Souvent deux actions ont lieu (take 

place en même temps.  On doit utiliser des conjonctions (pendant que = while; quand, lorsque= 

when; tandis que, alors que = whereas) 

 

Je quittais la maison quand Marie a téléphoné. 

I was leaving the house when Mary telephoned. 

 

 

formation : 

 

 L’imparfait se forme en enlevant -ons de la première personne du pluriel (nous)  au 

présent et en ajoutant les terminaisons suivantes -ais, -ais, -ait, -ions, -iez, -aient. 

 

Exemple :  parler 

 

Présent            Radical (stem)   Imparfait (imperfect) 

 

nous parlons   parl   je    parlais 

       tu   parlais 

            elle / il    parlait 

       nous   parlions 

       vous     parliez 

            elles / ils  parlaient  

 

 

Attention!!!           je mangeais    nous mangions     vous mangiez 

 

 

 

traduction : I would talk, I used to talk, I was talking 

 

 
 
négation :       Elles ne  parlaient pas avec moi. 



 
verbes réfléchis (reflexive verbs) : Il ne se dépêchait pas. 
 
 
verbe irrégulier :   
 
j’  étais    nous  étions   I would be, I used to be  
tu  étais    vous  étiez   I was being 
il   était   ils  étaient 
 
Adverbes que l’on peut utiliser avec l’imparfait! 
 
autrefois   formely 
à l’époque  in those days 
le dimanche,  on Sundays,  
le lundi   on Mondays 
tous les jours  every day 
parfois   somethimes 
rarement   rarely 
souvent  often 
toujours   always 
de temps en temps from time to time 
quelquefois  sometimes 
généralement  generally 
d’habitude   usually 
    
    
    
 
    
 

 


